

NOTA DE PRENSA

LA PLANTILLA DEL 112 SE CONCENTRÓ ANTE LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA.

La plantilla del 112 de Sevilla se concentró el lunes 27, ante el Palacio de San Telmo, sede de la Presidencia de la Junta de Andalucía, para exigir que la administración actúe en el conflicto laboral que mantienen los trabajadores/as con la dirección de la empresa subcontratista, Mk Plan 21, y presentar un escrito.

30-01-2014

El Sindicato Provincial de Servicios Financieros y Administrativos de CCOO en Sevilla (Comfia), convocó esta concentración dentro del conflicto laboral que se vive con la dirección de la empresa, Mk Plan 21, del Grupo Fundosa (ONCE). La concentración fue secundada por unos 70 trabajadores y trabajadoras, además de delegados/as sindicales que acudieron en apoyo de los mismos, demostrando el firme rechazo de la plantilla a las medidas que la empresa se empeña en aplicar sin acordarlas con las representaciones de los trabajadores, como también ha demostrado la participación en los paros parciales que se están llevando a cabo, cifrada en más de un 95%, y que se mantiene desde el pasado día 31 de diciembre.

Durante la concentración se entregó un escrito en la Sede de la Presidencia volviendo a pedir a la Presidenta de la Junta, Susana Díaz, que intermedie en la resolución de un conflicto laboral que se prolonga ya por un año.

Desde CCOO se va a tratar de establecer una ronda de reuniones con distintos representantes de la administración implicados en los servicios de emergencias 112 y 061, ya que la situación que vive la plantilla del 112 de Sevilla se está extendiendo a otros centros de trabajo, al igual que las posturas intransigentes de las direcciones empresariales en las mesas de negociación. Síntoma de ello fue la presencia de trabajadoras y trabajadores de otros servicios del 112 de la provincia de Málaga en el día de ayer, en apoyo de la plantilla de Sevilla y de las propias reivindicaciones que se persiguen conjuntamente.

Se pretende que desde la Junta de Andalucía se vele por garantizar de facto que quienes llevan años prestando estos servicios de gestión telefónica de emergencias vean reconocida su valía con la defensa de sus condiciones laborales, ya duras de por sí, y que las empresas subcontratistas tratan de

NOTA DE PRENSA

empeorar para engrosar su cuenta de resultados, sin importarle la calidad del servicio prestado, sino sólo su rentabilidad a toda costa.

Los trabajadores y trabajadoras del 112 realizarán una asamblea la semana próxima para estudiar que tipo de acciones llevarán a cabo tras la finalización de la huelga, pero delegados y delegadas de otras provincias también van a estudiar posibles acciones a emprender, en lo que supondría una escalada en el conflicto laboral, no descartándose ninguna medida que se pudiera tomar.